

できません。大人も大嫌いです。お父さんだって…… 大嫌いです。先生もお父さんも、お前は不良だ、この前あれ程言ってきかせたのに、また、家出するなんて、本当に駄目なやつだってしかりますけど、私は家が面白くないんです。お父さんなんか、お酒を飲まないと、借りてきた猫みたいにおとなしいくせに、お酒が入ると、まるで気違ひみたいに人が変わって、文句ばかり言うんです。の人…… 義母ですけど、あの人が家に来てから、家の中がまるで変わっちゃって、もう目茶苦茶なんです。

1. 大人はうそつきで、まるで信用できないんですね。それに、お父さんまでが頼りにならないんですね。そして、先生方は理由も知らずに、ただただ……をするな、……はやるなって言うんですね。だから信用も信頼もできないって言うこと。
2. お母さんが家に来てから、お父さんがお酒を飲むようになったんでしょうか。その辺の事情がよくわからないんですが、もう少しくわしくお話ししてくれませんでしょうか。それに、どうして大人は信用できなくなったのか、もっともっと話し合っていく必要があると思うんですが。
3. お母さんはあなたの本当のお母さんではないけれど、お父さんはあなたの本当のお父さんなんでしょう。だから、お母さんとあなたの間に入ってしまって困ってしまい、気が弱いから何も言えなくなってしまって、ついつい、お酒を飲むようになっちゃったんでしょう。だから、お父さんは心の中ではいつもあなたのことを考えてくれているんですよ。お父さんは味方ですよ。きっと目覚めてくれますよ。そうしたら、お母さんも良くなると思いますよ。
4. 昔のお父さんは、とってもすばらしいお父さんだったんだが、お母さんがお父さんを悪くしてしまったんですね。そんなことから、大人不信の感情が生まれてきて、先生の扱いが、それに輪をかけるような結果になったんですね。
5. 父親はどんなに悪い父親でも父親なんだし、それに、あなたのお父さんは、お酒を飲まなければ本当のことが言えない程、人が良く、気が小さい人のようですね。先生だって、一生懸命あなたのことを考えてくれている